

Eriks

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Indépendants](#)

Eriks achète le groupe Maagtechnic

A travers le rachat au Suisse Dätwyler du groupe Maagtechnic spécialisé dans l'étanchéité, le transfert des fluides et les plastiques, le néerlandais Eriks, fournisseur international de produits et services industriels, se donne les moyens de poursuivre sa croissance.

Après plusieurs opérations importantes de croissance externe menées au cours des derniers mois, dont la plus récente concerne le rachat de Maagtechnic finalisé au 1er avril 2014, le groupe Eriks est proche de l'objectif qu'il s'était fixé en 2010 de doubler son chiffre d'affaires en cinq ans en le faisant passer de 1 à 2 milliards d'euros.

Regroupant plus de 60 sociétés avec 450 succursales dans 27 pays, Eriks qui sert plus de 200 000 clients à travers le monde enregistré en 2013 un chiffre d'affaires de 1,8 milliard d'euros et un effectif de 7 500 collaborateurs. Avec Maagtechnic, partenaire des OEM ainsi que des clients industriels MRO comme le groupe dont il est désormais membre, le groupe néerlandais acquiert une solide plate-forme vers la croissance sur le marché européen ainsi qu'en Suisse et renforce considérablement sa position en France et en Allemagne. Par ailleurs, le site de fabrication de Maagtechnic implanté en République Tchèque lui apporte des possibilités d'expansion de ses activités en Europe Centrale. Son offre est structurée autour de six univers principaux : la technologie des fluides, la technologie de l'étanchéité et des élastomères et les plastiques industriels – trois familles développées par l'une et l'autre entité avant leur rapprochement – ainsi que la transmission de puissance, l'outillage et l'EPI.

50 Me sur le marché français

Sur les 50 millions d'euros aujourd'hui réalisés par le groupe Eriks sur le marché français avec quelque 260 collaborateurs, 37 millions sont générés par les deux entités de production rhônalpines de Maagtechnic France et son réseau de sept agences, le restant étant imputable à l'activité de distribution de vannes du site Eriks de Coignières (30 personnes et un CA de 8 Me) et à l'activité des sites Vemoflex de Saint Priest (69) et Cheminot (57) spécialisés dans les flexibles industriels et hydrauliques (18 personnes et un CA de 6 Me). Les premiers échanges entre les deux sociétés vont s'orienter sur l'offre produits à consolider mais d'ores et déjà, les responsables de Maagtechnic France affichent leur satisfaction d'intégrer Eriks. « Nous avons eu l'opportunité de découvrir certains sites de production du groupe Eriks en Belgique et au Luxembourg et d'échanger avec les équipes et nous nous reconnaissons parfaitement dans les spécialités, l'organisation commerciale et les services apportés aux clients, notamment en termes logistique, techniques et e-services du groupe Eriks » commente Jacques Jullian, directeur des opérations du groupe Maagtechnic en France.